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Entrega Juan 
José Frangie su 
tercer informe 
de actividades 

Obtiene 
Guadalajara y 
su Contraloría 

Premio Nacional 

El gobernador Enrique Alfaro y el rector Ricardo Villanueva, realizaron la entrega del nuevo plantel educativo 
en el Cerro del Cuatro; más de 900 alumnos ya ocupan el inmueble con diversas carreras de la UdeG. 
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La reforma al Poder Judicial 
impulsada por Morena y aliados es 
una sacudida sin precedentes para 

el sistema de impartición de justicia en 
México, si los 43 senadores de oposición 
logran frenar lo que ya fue aprobado 
por la mayoría calificada de la 4T en la 
Cámara baja.

Comprarán oxígeno para intentar 
trabajar en una reforma que, 
posiblemente rescate la autonomía del 
poder judicial y, consecuentemente, 
contribuya a mantener los equilibrios 
en México.

Pero ¿quién miente?, Morena y aliados 
dicen tener resuelto el voto que les 
falta; por su parte la oposición ha 
mostrado más activismo para frenar 
la reforma que en toda la campaña 
presidencial. Hemos visto un bloque 

opositor determinado a blindar a sus 43 
senadores, por lo menos en el discurso.

Senadores del PRI 
-inclusive-   prepararon solicitudes 
de licencia para proveer cualquier 
eventualidad; los panistas se dicen 
listos a dar la batalla sin concesión y 
MC hace lo propio, inclusive, el senador 
electo Luis Donaldo Colosio Riojas, 
mostró, por primera vez, fuerza en sus 
declaraciones dejando ver algo de la 
personalidad de su padre Luis Donaldo 
Colosio, (asesinado en la campaña 
presidencial de 1994), al sentenciar que 
la reforma es para quitar privilegios y 
excesos, pero también para tomar el 
control de los poderes, con un propósito 
revanchista, capaz de desestabilizar el 
sistema de procuración de justicia en el 
país.

¿Podrán mantenerse estoicos esos 
43?, sin sucumbir a los cañonazos 
de millones de pesos, de presiones 
políticas o judiciales, buscando en su 
pasado algunas corruptelas que los 
tengan al borde de la cárcel.

La realidad es que, de golpe, 
Morena forzó a reconocer lo que 
muchos sectores pedían a gritos, la 
imperante necesidad de un cambio 
en el Poder Judicial, así lo reconoció 
la Presidenta de la Corte,Norma Piña, 
en un mensaje directo y presentando 
propuestas para un sistema integral de 
seguridad pública y justicia en México 
que, afirmó, parte de un ejercicio 
amplio de escucha y diálogo con todos 
los actores de los sistemas de seguridad 
y justicia federal y locales, así como con 
legisladores, organizaciones civiles, 

academia, estudiantes y víctimas de 
violencia.

El momento histórico que atraviesa el 
Senado de la República es determinante 
para decidir, si volvemos al México de 
un sólo hombre, como lo recordaba 
recientemente el historiador Enrique 
Krauze, al detallar la era de Antonio López 
de Santa Ana en el siglo 19.

La Cuarta Transformación logra 
sacudir al sistema político mexicano, 
obligando a la madurez política de 
la oposición buscando el mayor bien 
para el pueblo, de lograrlo, comprarán 
oxígeno para buscar una reforma al 
Poder Judicial que responda a los 
grandes retos del país, empezando 
por tener un terreno parejo en la 
impartición de justicia y, en cuestión 
de días, se sabrá quién miente.

DESCOMPLICADO

¿QUIÉN MIENTE?

Realizan operativos de búsqueda de 
personas desaparecidas en el AMG 
Antonio Sánchez/Quadratín Jalisco 

 

Con la finalidad de obtener datos 
que lleven a dar con el paradero de 
personas que han sido reportadas 

como desaparecidas, la Comisión de 
Búsqueda de Personas del Estado de 
Jalisco, llevó a cabo diversos operativos 
en el Interior del Estado y en el Área 
Metropolitana de Guadalajara.

Mediante un comunicado se informó 
que cumpliendo con el principio de 
participación conjunta que marca la 
Ley General en Materia de Búsqueda 
de Personas, familiares que buscan 
a sus seres queridos, participaron en 
los diferentes despliegues operativos 

que se llevaron a cabo en Tomatlán, 
Zapopan, Guadalajara y Tlajomulco.

Durante tres días, personal de 
las direcciones de Búsqueda y de 
Vinculación y Atención a Familiares 
acudieron a diversos puntos del 
municipio de Tomatlán, para realizar 
acciones de búsqueda en campo para 
dar con el paradero de personas que han 
sido reportadas como desaparecidas, 
la búsqueda incluyó diversos puntos 
del como el cerro del Gargantillo y sus 
alrededores.

En este operativo, se utilizaron 
herramientas tecnológicas, drones, 
detectores de metal y se difundieron 
cédulas de búsqueda. Todo se 

llevó a cabo con la participación de 
autoridades de los tres órdenes de 
gobierno.

Por otro lado, en el Área Metropolitana 
de Guadalajara, se llevaron a cabo 
diversos operativos de búsqueda 
individualizada. En el municipio de 
Zapopan se visitaron las colonias 
Arenales Tapatíos, Paraísos del Colli, 
Jardines Vallarta, Villas de La Loma 
y Lomas de Zapopan, en donde se 
difundieron boletines de búsqueda.

En el municipio de Guadalajara, se 
realizaron acciones de búsqueda, en los 
alrededores de San Juan de Dios y en 
Tlajomulco se visitaron las colonias Santa 
Fe, Lomas del Pedregal y Puesta del Sol.

 

Llevaron a cabo diversos operativos en el 
interior del Estado. 
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Inauguran Alfaro y Villanueva 
el nuevo CUTlaquepaque

El nuevo centro universitario del Cerro del Cuatro comienza con 
960 alumnos y la meta es llegar a poco más de 16 mil estudiantes

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En el Cerro del Cuatro, este lunes 
fue inaugurado el nuevo Centro 
Universitario de Tlaquepaque de 
la Universidad de Guadalajara 

(UdeG), y aunque comienzan con 960, 
la meta es llegar a poco más de 16 mil 
estudiantes, afirmó el rector general, 
Ricardo Villanueva Lomelí.

“Esta vista no la tiene ni Obama, no 
hay en México un campus con esta vista, 
entonces es privilegiado lo que vamos 
a vivir aquí. Así nació de la generosidad 
del ayuntamiento de Tlaquepaque, 
con una donación de un predio, con 
la polémica de si esto iba a ayudar o 
iba a perjudicar al medio ambiente, y 
debo decir que no hay duda de que la 
llegada del CU Tlaquepaque lo que va 
a hacer es venir a proteger y a restaurar 
el Cerro del Cuatro, patrimonio de 
todos nosotros, y que hoy venimos 
a cuidarlo y a protegerlo y tenga la 
tranquilidad todos los habitantes de 
Tlaquepaque, que no solo venimos 
a dar educación, venimos a cuidar 
socialmente y ecológicamente al 
Cerro del Cuatro”.

A menos de tres meses de concluir 
su administración, al acudir a la 
inauguración del CU Tlaquepaque, 
el gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro dijo que la UdeG le ayudó a 
cumplir grandes anhelos, como el CU 
Tlajomulco, el de Chapala, la nueva 
prepa para Tonalá y se comprometió a 
que en cuestión de semanas los casi mil 
estudiantes contarán con un servicio 
de transporte público adecuado.

“Rector, hicimos muchas cosas, 
tuvimos diferencias, claro, pero 
esas coincidencias son las que van 
a quedar grabadas en la historia. 
Nosotros estamos terminando el 
miércoles, entrego la renovación, ya 
lo habrán visto, ya se ve diferente, 
pero va a quedar mucho mejor y va a 
tener una mucha mayor frecuencia. La 
renovación de todo el sistema del BRT, 
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Enrique Alfaro dijo que la UdeG le ayudó a cumplir grandes anhelos.

El rector ratificó su postura de que la reforma 
judicial no significa el acabose para México.
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Con nuevos 
planteles, UdeG 
tendría más
que la UNAM
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Después de la inauguración del CU 
Tlaquepaque, asegura el rector 
de la Universidad de Guadalajara, 

Ricardo Villanueva Lomelí que su 
gran orgullo será cerrar su periodo 
consolidando cuatro nuevos centros 
universitarios en la zona metropolitana 
que a mediano plazo representarán 
espacios hasta para 50 mil estudiantes.

“En Educación Superior debemos de 
haber crecido cerca de 12 mil espacios 
en mi administración y en toda la red, 
porque hemos hecho un esfuerzo 
de crecimiento en matrícula. Pero el 
crecimiento que van a tener estos 
cuatro centros universitarios, estamos 
hablando de un potencial de 40 mil 
a 50 mil alumnos en los siguientes 10 
años. Para que nos demos una idea, 
nomás con estos cuatro centros vamos 
a alcanzar la UNAM. O sea, la UDG en 
cinco a siete años puede tener la misma 
matrícula de la UNAM. Y ya están los 
centros, nomás esperar que crezcan. 
Entonces, digamos, es una semillita 
que hoy el CU Tlaquepaque tiene 960 
alumnos, pero yo espero que en la 
siguiente década tenga que 15 mil, o 
sea, aquí podrán haber 14 mil, 15 mil 
estudiantes”.

Sin embargo, Villanueva Lomelí 
explicó que la inversión inicial de 
65 millones para construir el CU 
Tlaquepaque es apenas el inicio, 

El gobernador del Estado, Enrique Alfaro se comprometió a seguir 
apoyando al CUTlaquepaque, y será en próximos días cuando 
entregue la obra de rehabilitación de una de las calles de la zona que 
beneficia a los estudiantes y a los moradores del lugar.
Hasta el momento el ayuntamiento de Tlaquepaque ha invertido 
cerca de 19 millones de pesos en obras y adecuaciones urbanas 
en torno al plantel, que cuenta con acceso y espacios seguros, y el 
mandatario informó que será este miércoles cuando entregará la 
renovación integral del sistema Mi Macro Calzada.

HABRÁ UNA RUTA ALIMENTADORA 

de Mi Macro Calzada, que es Gobernador 
Curiel y Calzada Independencia, para 
que tenga más capacidad, para que 
tenga más autobuses articulados, 
para que las estaciones ya estén 
totalmente renovadas. Y en unos 
meses más, unas semanas más, 
vamos a entregar la línea 4 del tren 

eléctrico a Tlajomulco, que va a 
estar exactamente aquí abajo, la 
primera estación”.

Recordó que recientemente 
el Congreso del estado 
aprobó el presupuesto 
c o n s t i t u c i o n a l 
para la UdeG.
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Alfaro invita a ceremonia del Grito 
con la Arrolladora Banda El Limón
Redacción/Quadratín Jalisco

Con música de banda será el 
último Grito de Independencia 
del gobernador Enrique 
Alfaro, a celebrarse el próximo 

domingo, en punto de las nueve de 
la noche.

A través de un video en sus redes 
sociales, el mandatario, anunció los 
detalles de la última ceremonia que 
le va a tocar antes de dejar el cargo. 
Después de pronunciar la tradicional 
arenga en punto de las 21:00 horas 
del próximo 15 de septiembre, 
informó que el espectáculo principal 
será a cargo del grupo regional 
mexicano La Arrolladora Banda El 
Limón de René Camacho, por lo 
que convoca a las familias tapatías y 
turistas a disfrutar de estos festejos 
patrios en Guadalajara.

“Estoy muy emocionado, han sido 
años que nos ha pasado de todo 
en las fiestas patrias. Dos veces me 
tocó dar el grito con la plaza vacía 
por la pandemia, una vez nos cayó 
un tormentón en pleno grito, pero 
siempre han sido momentos que uno 
guarda en el corazón”, recordó Alfaro.

A partir de las 19:00 horas las 
familias tapatías podrán reunirse en 
el centro histórico para dar inicio a las 
celebraciones que comienzan con el 
show de la banda local Los Rabiosos, 
para posteriormente dar el Grito de 

Independencia que se acompañará 
con un gran show de pirotecnia y 

multimedia y, finalizar con la música 
de La Arrolladora Banda El Limón.

“Va a cerrar esta gran fiesta de los 
jaliscienses y los mexicanos. Lo vamos 
a hacer con mucha alegría, con mucha 
esperanza en el futuro y lo vamos a 
hacer con lo mejor que tiene Jalisco, 
con su gente abarrotando la plaza”, 
agregó.

Como suele ocurrir en estos eventos 
se espera la presencia de un intenso 
operativo de seguridad.
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El gobernador Enrique Alfaro realizó la inauguración del CUTlaquepaque.

El Gobernador dice confiar en que estará 
lista antes de concluir su mandato.
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Aceleran paso 
en construcción 
de la Línea 4
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco 

Se intensifican los trabajos de 
construcción de la Línea 4 del 
Sistema de Tren Eléctrico Urbano 

(Siteur) para ponerla en marcha los 
próximos meses.

El gobernador, Enrique Alfaro 
reconoce algunas complicaciones, 
“la última estación es la más difícil, 
es la que lleva menos avance porque 
hubo que hacer, entre otras cosas, un 
movimiento de la barda perimetral de 
la empresa Cemex, de la cementera, 
que está ahí y esa obra fue muy difícil. 
Hay un nodo vehicular también que 
se tiene que realizar, entonces es la 
estación más compleja y es la que va, 
digamos, con menos avances, pero 
ahí va”.

Refiere confiar en que antes de 
concluir su mandato estará lista la 
obra que conectará al municipio 
de Tlajomulco con Tlaquepaque y 
Guadalajara con un trazo a nivel suelo 
en un recorrido de 21.1 kilómetros 
con ocho estaciones, y moverá a 116 
mil usuarios diarios.

Alfaro sostiene que los trabajos 
presentan un 80 por ciento de avance 
en la obra civil y será la primera en 
su tipo en transportar a pasajeros 
utilizando el derecho de vía del tren 
de carga, además que se estima que 
el recorrido se realice en 35 minutos.

Descarta Alfaro temor en Movimiento Ciudadano

El mandatario estatal 
anunció los detalles de 

la última ceremonia 
que le va a tocar antes 

de dejar el cargo

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Este lunes fue publicado un 
desplegado firmado por 250 
instituciones y organizaciones 

donde manifiestan su apoyo a Pablo 
Lemus para que sea ratificado como 
gobernador electo de Jalisco, ante 

esto, el actual mandatario, Enrique 
Alfaro, descartó que esto se 

deba a que existe temor 
por la posibilidad de que 

la Sala Superior del 
Tribunal Electoral 

del Poder 

Judicial de la Federación pueda avalar 
la impugnación de Morena.

“¿Temor? No, bueno, al menos de mi 
parte no. No creo que sea ese el ánimo 
de nadie en el proyecto del que yo 
formo parte. Lo que hay es la convicción 
de que la gente ya votó, la gente ya 
decidió y que la democracia hay que 
saber ganar y perder y en ese sentido, 
lo que yo creo es que el defender la 
voluntad del pueblo de Jalisco es algo 
fundamental, que se va a hacer con 
todo lo que está a nuestro alcance, que 
son muchísimos más los jaliscienses 
que no están dispuestos a permitir que 

haya quien quiera ganarse por debajo 
de la mesa lo que no pudo ganar con 
votos. Pero yo confío en las autoridades 
electorales, yo confío en que no se 
puede cometer una atrocidad como 
esa”.

En entrevista en el CU Tlaquepaque, 
Alfaro Ramírez adelantó que es muy 
posible que en la última visita del 
Presidente de México, Andrés Manuel 
López Obrador a Jalisco, además de 
realizar un recorrido por la Línea 4 del 
tren ligero, inaugure el último tramo 
de la autopista Guadalajara-Puerto 
Vallarta.
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Entrega Frangie tercer Informe 
al Pleno del Ayuntamiento 

Ante miembros del gabinete, regidoras, regidores, directora, directores y demás 
funcionarios, el alcalde de Zapopan agradeció el esfuerzo para trabajar para el municipio  

Redacción/Quadratín Jalisco

 

El alcalde zapopano, Juan José 
Frangie entregó su tercer informe 
de actividades ante el Pleno del 
Ayuntamiento.

El munícipe agradeció la labor de 
todas y todos los servidores públicos 
que trabajaron en favor de las y los 
zapopanos.

Ante miembros del gabinete, 
regidoras, regidores, directora, 
directores y demás funcionarios, 
Frangie Saade agradeció el esfuerzo, 
dedicación y pasión con la que todas 
y todos, sin importar las diferencias 
de color e ideología, han sumado al 
proyecto.

“A pesar de nuestras diferencias, 
en estos tres años demostramos 
que la prioridad siempre ha sido y 
seguirá siendo el bienestar de los 
zapopanos. Gracias por demostrar 
que la democracia se construye con 
diálogo, con respeto y, sobre todo, con 
voluntad”, dijo.

El primer edil dijo que la rendición 
de cuentas es una de las acciones 
más importantes, para informar a las 
y los zapopanos las acciones que han 
transformado la Ciudad de las Niñas y 
los Niños.

Enfatizó que este ejercicio es 
también el inicio de un gobierno de 
continuidad, una etapa que, aseguró, 
le ha permitido realizar uno de los 
sueños más grandes de su vida: servir 
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Juan José Frangie enfatizó que este ejercicio es el inicio de un gobierno de continuidad. 

Los vuelos a estos destinos 
comenzarán el 19 de 
diciembre.
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Crece conexión aérea de Jalisco con 4 ciudades de EU 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Durante la temporada invernal, 
Jalisco incrementará su 
conectividad aérea con cuatro 

ciudades de Estados Unidos. La 
Secretaría de Turismo, la Oficina de 
Visitantes y Convenciones de Guadalajara 
(OFVC) y Aeroméxico anuncian nuevas 
rutas que conectarán al Aeropuerto 
Internacional de Guadalajara con 
Orlando, Miami, Las Vegas y Denver.

Los vuelos a estos destinos comenzarán 
el 19 de diciembre y se mantendrán 
durante el invierno. “La expectativa 
del sector turístico para la temporada 
de invierno va en aumento y con la 
suma de más vuelos a Estados Unidos 
a partir de este mes de diciembre la 
expectativa es bastante positiva. Tan 
solo en el primer semestre de este 
año, este mercado representó el 79 
por ciento del turismo internacional”, 
comentó Vanessa Pérez Lamas, 

secretaria de Turismo de Jalisco. 
  Cabe señalar que durante el primer 
semestre de 2024 arribaron a Jalisco 
un millón 439 mil estadounidenses, 
cifra superior en 8.2 por ciento al 
mismo periodo de 2023, de acuerdo 
con la Unidad de Política Migratoria 
del Gobierno de México. Este dato 
refleja el creciente interés del turismo 
estadounidense en visitar los destinos 
de Jalisco y el de las aerolíneas por abrir 
nuevas rutas.

A pesar de 
nuestras 

diferencias, en estos tres 
años demostramos que 
la prioridad siempre ha 
sido y seguirá siendo 
el bienestar de los 
zapopanos

Juan José  
Frangie 

a los demás.
“Quiero decirle a las y los zapopanos 

que vamos a seguir trabajando con 
la misma dedicación, con la misma 
pasión y con la misma convicción. 
No podemos bajar el ritmo, no 
podemos conformarnos con lo 

logrado. Al contrario, debemos 
seguir buscando siempre mejorar, 
innovar y dar más”, detalló.

Finalmente recordó que para 
esta administración realizó mil 800 
compromisos con la ciudadanía, 
de los cuales, a lo largo de estos 

2
Mil 200 compromisos fueron los 

que realizó Juan José Frangie 
en su gestión de tres años

tres años, cumplió con 97 por 
ciento y para la administración que 
viene, realizó alrededor de dos mil 
200 compromisos, por lo que al final 
de estos seis años serán cuatro mil 
compromisos con la ciudadanía.
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Comparte Lemus a Coparmex Jalisco 
avances de su plan de Gobierno

El Gobernador electo agradeció al organismo y a más de 200 asociaciones 
civiles que han manifestado su respaldo a los resultados electorales 

Redacción/Quadratín Jalisco

Regresó a sus orígenes 
empresariales. Para compartir 
avances del proceso de 
transición, planificación y 

ejecución de proyectos rumbo al Plan 
de Gobierno 2024-2030, Pablo Lemus 
Navarro, gobernador electo de Jalisco, 
sostuvo una reunión con las y los 
integrantes de la Comisión Ejecutiva 
de la Confederación Patronal de la 
República Mexicana en el Estado.

Aprovechó para agradecer 
a Coparmex y a más de 200 
organismos de la sociedad civil que 
han manifestado su respaldo a los 
resultados electorales y su llamado 
a respetar la voluntad ciudadana. 
“La exigencia de respeto a los resultados 
es clara, y esperamos que el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial emita su 
fallo lo antes posible».

Calificó las impugnaciones 
presentadas por Morena tras los 
resultados electorales como parte de 
una estrategia política con miras a las 
elecciones intermedias de 2027.

Aseguró que la diferencia en la 
votación supera el umbral legal que 
permite cuestionar la validez del 
proceso, y recalcó que, hasta la fecha, 
los tribunales locales ya han ratificado 
su triunfo.
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Lemus les recordó que se recabarán sus propuestas en los foros temáticos.

Dijeron confiar en los tribunales electorales.
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Organizaciones llaman a respetar resultados en Jalisco
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Más de 250 organizaciones civiles 
llaman a respetar los resultados de 
los comicios del pasado 2 de junio 

en Jalisco y sus municipios.
“Las elecciones en México las hacen 

las y los ciudadanos. Este modelo tiene 
la virtud de poner a personas sin partido, 

vecinas y vecinos. corno protagonistas 
del momento crucial de la 

democracia, la emisión y el 
conteo de los votos”, señala 

el desplegado.
Las organizaciones 

e instituciones 

firmantes “estamos convencidas de que el 
pasado 2 de junio en Jalisco vivimos unas 
elecciones en libertad. En Jalisco Claudia 
Sheinbaum fue elegida como presidenta 
de la República y Pablo Lemus fue elegido 
como gobernador de Jalisco”. 

En el Área Metropolitana de 
Guadalajara los electores le dieron el 
triunfo a candidaturas de tres diferentes 
fuerzas políticas. Verónica Delgadillo 
ganó la Presidencia Municipal de 
Guadalajara. Laura Imelda Perez la de 
Tlaquepaque. Juan José Frangie, la de 
Zapopan, Sergio Chávez la de Tonalá y 
Gerardo Quirino la de Tlajomulco. 

También eligieron a Jaime Enrique 

Velasco en Acatlán de Juárez, a José 
Henberto García en Ixtlahuacán de 
los Membrillos; a Ana Rosa Vergara en 
Juanacatlán; a María Elena Farlas en El Salto 
y a Silvia Patricia Sánchez en Zapotlanejo.

“Hacemos votos para que quienes 
acuden ante los tribunales electorales a 
defender su derecho, lo hagan cuidando 
valores como la confianza, la tolerancia, el 
respeto y la solidaridad, que están en los 
cimientos de nuestra sociedad”.

“Hacemos un llamado a que las y los 
contendientes del proceso electoral se 
conduzcan con madurez democrática 
que festejen sus triunfos y acepten sus 
derrotas”. 

Navarro informó que se escuchará a 
los diferentes actores de la sociedad 
civil y se recabarán sus propuestas en 
los foros temáticos a realizarse en los 
distintos municipios de Jalisco.

“Nosotros ya estamos haciendo 
gobierno, nos encontramos en la 
construcción del plan de gobierno 
sexenal. La semana pasada hicimos, y 
estamos haciendo, foros temáticos”.

Recordó que, en el primer foro, 
celebrado en Chapala en días pasados, 
se abordó el desarrollo social y el 
combate a la desigualdad. Este diálogo 
reunió a 160 organizaciones de la 
sociedad civil para discutir estrategias y 
políticas en este rubro.

El viernes pasado visitó Puerto 
Vallarta y revisó los proyectos de 
infraestructura, incluyendo el nodo vial 
de Las Juntas y las modificaciones al 
libramiento que conectará la segunda 
terminal del Aeropuerto Internacional 
con la ciudad.

Lemus Navarro adelantó que 
continuará su gira por Lagos de 
Moreno, y en Tlaquepaque se hará 
el foro regional enfocado al sector 
agropecuario.

“En el artículo 41 de la Ley Electoral 
Federal se marca que, cuando existe un 
umbral de diferencia de más del cinco 
por ciento en la votación, ni siquiera el 

Tribunal Electoral tiene la facultad de 
anular o repetir una elección”, agregó.

Respecto a la construcción del 
Plan de Gobierno 2024-2030, Lemus 
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Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Guadalajara 
y la Contraloría Ciudadana 
obtuvieron el primer lugar del 

Premio Nacional de Buenas Prácticas 
Municipales de Incidencia en el 
Control de la Corrupción 2024.

Ello, por la promoción de acciones 
en el Municipio que demostraron 
un impacto significativo en la 
prevención y control de la corrupción. 
La distinción se otorgó al modelo 
de Auditorías Participativas en la 

categoría “Acciones de los Gobiernos 
Municipales”, como resultado de su 
empuje hacia la transparencia, la 

rendición de cuentas y la participación 
ciudadana.

Cabe señalar que, las Auditorías 
por Ejercicio Participativo son los 
procedimientos que se inician en las 
áreas o dependencias del Gobierno 
de Guadalajara, y son seleccionadas 
por los habitantes del municipio.

Esto se realiza a través de 
un proceso de consulta 
pública para que 
conozcan las áreas y 
las funciones que 
realizan. 

Todo listo para la tercera 
edición de Quiero Chamba

Se realizará el 11 y 12 de septiembre en el Centro Histórico tapatío; participarán 
60 empresas que ofertarán alrededor de 9 mil vacantes de empleo

Redacción/Quadratín Jalisco

El Tercer Congreso Quiero Chamba 
2024, se realizará el 11 y 12 de 
septiembre en el Centro Histórico 
tapatío, en el Paseo Fray Antonio 

Alcalde, a un costado de Plaza de Armas, 
en un horario de 9:00 a 17:00 horas.

Se tendrá la participación de 60 
empresas que ofertarán alrededor de 
nueve mil vacantes de empleo, con 
sueldos que oscilan de siete mil 500 pesos 
hasta 35 mil pesos y con las prestaciones 
de ley.

Así lo informó el director de Promoción 
a la Inversión y al Empleo, Gabriel Arias 
Salles, al detallar que entre las vacantes 
tendrán oferta laboral para personas 
adultas mayores y personas con 
discapacidad. “Es una oferta muy amplia 
para que las y los tapatíos se den una 
vuelta y encuentren la chamba deseada”, 
afirmó el director.

Agregó que tendrán participación las 
cámaras empresariales como la Cámara 
de Comercio de Guadalajara, Coparmex e 
Industriales Jalisco, instituciones como la 
Policía de Guadalajara y empresas como 
Farmacias Guadalajara, Ómnibus de 
México, Flextronics, Hotel Riu, la Flor de 
Córdoba, Pepsi, Seven Eleven, entre otras.

Las vacantes que se ofrecerán consisten 
en auxiliares generales, gerentes, analista 
de recursos humanos, cocinero, mesero, 
montacarguista, ingenieros, guardias de 
seguridad, telefonistas, entre otros.

Arias Salles señaló que el 3er Congreso 
Quiero Chamba 2024 incluirá la 
realización de tres conferencias en rubros 
como conexión de talento, desafíos en 
la nueva era laboral y cómo formular un 
currículum vitae.

En esta Administración se organizaron 

23 eventos de empleo, en los que se 
ofertaron más de 46 mil vacantes y se 
atendieron a casi 30 mil personas.

“Guadalajara es hoy en día el motor 
de empleo de Jalisco. Guadalajara 
cuenta con arriba de 700 mil trabajos 
registrados, que es un 37 por ciento del 
empleo de Jalisco”, apuntó Arias Salles. 
En esta administración también se lanzó 
la plataforma en línea Quiero Chamba, 
en el dominio https://quierochamba.
guadalajara.gob.mx/.
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También tendrán oferta laboral para personas adultas mayores y personas con discapacidad. 

Se trabaja en conjunto en las zonas 
complicadas.
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Coordinados, 
Siapa y GDL 
ante más 
baches
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ante el incremento de baches 
durante el temporal de lluvias, 
el director de Obras Públicas 

de Guadalajara, Francisco Ontiveros 
Balcázar aseguró que hay una constante 
coordinación con Servicios Públicos 
Municipales para resolver las zonas más 
complicadas y dijo que son 15 calles 
y avenidas las que dejarán como un 
plan de intervención para el siguiente 
gobierno.

“Nosotros trabajamos constantemente 
con Servicios Municipales, nosotros 
como Obras Públicas intervenimos 
en lo que son las calles, las vialidades, 
donde hemos tenido una intervención 
histórica en lo que es pavimentación en 
esta administración y lo que tiene que 
ver con mantenimiento preventivo y 
bacheo lo realiza Servicios Municipales, 
que si bien es cierto esa temporada 
ha sido muy copioso, sí tenemos una 
problemática, pero se está batiendo día 
a día”.

“Esa parte de intervención ya está 
dentro del mapeo que se está entregando 
a la siguiente administración para que 
ellos puedan estar realizando lo que es 
la intervención integral en la ciudad. 
Estamos hablando de unas 15 calles 
en la totalidad que están en estado 
crítico de ellas, están en mantenimiento 
preventivo y correctivo”.

Recibe Guadalajara Premio Nacional de Buenas Prácticas

El alcalde y la contralora recibieron el 
reconocimiento.
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Reconocen a Secretaría de Trabajo 
Jalisco por su protocolo laboral

La dependencia cuenta con la mejor inspección a nivel nacional, lo que 
permite avanzar en la aplicación del plan de trabajo que se formalizó con EU

Redacción/Quadratín Jalisco

Por contar con el mejor protocolo 
de inspección a nivel nacional, que 
permite avanzar en la aplicación 
del plan de trabajo que se 

formalizó con el Departamento del 
Trabajo de Estados Unidos (USDOL), 
para mejorar los estándares del área, 
proyecto que tiene como duración 
tres años, el Consejo Nacional de 
Normalización y Certificación de 
Competencias Laborales en México 
(Conocer), reconoció a la Dirección de 
Inspección de la Secretaría de Trabajo 
y Previsión Social Jalisco (STYPS) 

“De ello se derivan tres beneficios en 
específico: Uno: la capacitación a todo 
el personal en materia de inspección; 
dos: la certificación, porque la 
idea es tener carrera en materia de 
inspección, en materia laboral; y tres: 
nos van a dotar de equipo por parte 
de las autoridades estadounidenses 
en materia de T MEC para seguir 
procurando se cumplan las leyes 
laborales” explicó Marco Valerio Pérez 
Gollaz, Secretario de la STayPS.

El protocolo de inspección  que 
recibe el reconocimiento contempla: 
control estricto del personal que acude 
a los centros de trabajo a través de 
candados de seguridad que se aplican 
en sus gafetes de identificación; los 
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Personal de la dependencia se asegura del cumplimiento de las leyes laborales.

La comisaría mantiene un operativo 
constante.
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Baja 62.9% delitos patrimoniales en Tlajomulco
Redacción/Quadratín Jalisco

Hasta el 62.9 por ciento en los 
delitos patrimoniales se ha logrado 
disminuir en Tlajomulco gracias 

a la consolidación institucional, la 
conformación de alianzas estratégicas, la 
estricta vigilancia de la función policial y 
el desarrollo humano y académico de los 

elementos.
Durante los últimos tres años, 

la Comisaría municipal ha 
mantenido un operativo 

permanente de 
vigilancia en 

coordinación con 

el C4 Tlajomulco, para inhibir la comisión 
de delitos, detectar vehículos con reporte 
de robo o con irregularidades, detener 
a personas con armas de fuego o en 
posesión de droga.  

Además, se realizan los operativos 
conjuntos Tlajo Seguro y los Operativos 
Nocturnos de Seguridad, en coordinación 
con la Guardia Nacional, el Ejército 
Mexicano, la Policía Metropolitana, la 
Policía del Estado y la Fiscalía de Jalisco.

Como resultados de las labores llevadas 
a cabo del 1 de octubre de 2021 al 31 de 
agosto de 2024, se tienen los siguientes 
resultados:

Fueron detenidas 2 mil 362 personas 

por abordar o manipular vehículos con 
reporte de robo, y se logró la recuperación 
de 2 mil 559 vehículos particulares, mil 
959 motocicletas y 369 de carga. Mil 334 
de estas unidades fueron acreditadas y 
entregadas en el lugar.

Por el delito de violencia contra la mujer, 
453 sujetos fueron puestos a disposición 
del Ministerio Público del Centro de 
Justicia para la Mujer. 

Además, se detuvo a 805 personas 
por posesión de envoltorios, cuyo 
contenido contaba con las características 
de la droga conocida como cristal o 
marihuana. Sacando de las calles más 
de 45 kilogramos de droga. 

el apoyo de la USDOL en materia 
de aplicación de las normas y 
procedimientos laborales, con ello se 
busca el cumplimiento de estándares 
de competencia relativos a las funciones 
individuales del personal, con el 
objetivo de otorgar la certificación de la 
aplicación de los procesos.

“En Jalisco, desde el inicio de la 
administración hemos apostado porque 
el cumplimiento de la ley sea voluntario, 
que haya un ganar-ganar en beneficio 
de las empresas, sus trabajadores y que 
la autoridad se convierta en facilitador 
para ese objetivo, es así como estamos 
avanzando y prueba de esto es el 
reconocimiento nacional al trabajo 
realizado por todo el equipo de la 
Dirección de Previsión de la Secretaría 
de Trabajo Jalisco”; puntualizó Pérez 
Gollaz.

Como parte de las acciones de 
seguimiento la STYPS Jalisco y 
el Conocer integraron el comité 
por medio del cual se supervisará 
el cumplimiento y vigilancia de los 
derechos laborales en el marco del 
Tratado de Libre Comercio con Canadá 
y Estados Unidos. 

inspectores al acudir al iniciar su proceso 
legal entregan una orden previamente 
foliada; las actas de inspección están 
actualizadas y en todo momento se 

conducen bajo los reglamentos de ley.
El Conocer ya realiza actividades 

con el personal de inspección de 
la Secretaría de Trabajo Jalisco con 
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Mostrará Motel su forma más 
natural con Gira en Kasas  
Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Son ya casi 20 años de carrera y 
Motel ha tenido la oportunidad de 
presentarse en grandes escenarios, 
pero ahora viene un nuevo reto, 

con la Gira en Kasas, el grupo mexicano 
mostrará su lado más natural con 
conciertos más íntimos. 

Será el próximo 28 de septiembre 
cuando lleguen a Guadalajara con este 
concepto en el que solo el público que 
compre boleto podrá conocer la dirección 
donde se realizará este show. 

En conferencia de prensa vía zoom, 
Rodrigo Ávila y Billy Méndez hablan 
sobre la incursión en este proyecto que 
arrancan el próximo 18 de septiembre en 
Querétaro.

“Muy contentos de esta Gira en Kasas 
que estamos por arrancar. Muy felices de 
que vayamos a pasar por Guadalajara, 
que al final es una ciudad que queremos 
mucho, en la que hemos estado ya en 
varias ocasiones y tenemos mucha ilusión 
de regresar y poder estar ahí con nuestros 
seguidores”, explicó Rodrigo.

Confesó que desde hace años tenían 
ganas de formar parte de este tipo de 
giras que se realizan en casas, pero no se 
había dado la oportunidad, hasta ahora 
con su nuevo EP. 

“Afortunadamente nos estamos 
sumando a un proyecto que ya lleva más 
de 10 años funcionando y que a lo largo 
del tiempo lo han ido perfeccionando. 
Nosotros a través de redes sociales y de 
amistades con otros músicos hemos 
visto a gente que queremos hacer esta 
gira en años pasados. Entonces a partir 
de que veíamos lo que ellos lograban 
y la forma en que llevan a cabo los 
conciertos, los resultados que se dan de 
tener una presentación y una interacción 
tan cercana con la gente, como que a mí 
se me metió la idea hace un par de años 
de algún día hacerlo nosotros y justo 
hace unos meses que lanzamos Vida 
Cíclica, este LP de canciones inéditas que 
sacamos este año, sentimos que era el 
momento para hacer esto”, contó Rodrigo. 

Esta experiencia no sólo será nueva 
para el público, sino para ellos porque 

no conocen los lugares en los que van 
a tocar, pero confían plenamente en 
concepto y en la gente que manera el 

proyecto, explicó Billy Méndez. 
“Es igual de sorpresa para nosotros que 

para ustedes, para todo el mundo. 
En realidad, este equipo de personas 

que es Josué, que es cantante de una banda 
que se llama Kill Aniston y tiene un equipo 
de personas con las que lleva desarrollando 
este concepto ya muchos años, estamos 
en sus manos. Hemos hablando mucho 
con nuestros amigos que han hecho esta 
gira anteriormente como Erick de Allison, 
Javi Blake y Chetes también nos han dicho 
que todo está muy bien y que funciona 
increíble y que son experiencias muy gratas. 
Estamos con toda la confianza en este 
equipo y también nosotros nos vamos a 
llevar las mismas sorpresas que todos los 
involucrados”. 

Lo que más les agrada de está nueva 

forma de presentarse ante sus fans es que 
será en un estado muy puro, porque será 
sin arreglos.

“La verdad es que yo sí estoy bien 
emocionado, porque como bien 
mencionas, es como de alguna forma 
como quitarnos estas cosas que hace 
nuestra música más elaborada o nuestras 
presentaciones más grandes, más 
potentes, es un poco mostrarnos de una 
forma más vulnerable, más natural. No 
va a haber mucho espacio ahí como para 
corregir si alguien comete un error o si se 
me olvida la letra de una canción”. 

Dávila expuso que aunque ya están 
a nada de comenzar con esta gira con 
la que visitarán más de 10 ciudades, 
todavía no tienen el setlist definido.  
“Es un proceso que todavía no hemos 
definido, todavía en su totalidad 
porque seguimos todavía 
ajustando detalles, pero nos 
apoyamos mucho como 
en preguntarle a 
nuestro público qué 
canciones 

Será el próximo 28 de septiembre cuando lleguen 
a Guadalajara con este concepto en el que solo 
el público que compre boleto podrá conocer la 

dirección donde se realizará este show
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Billy y Rodrigo cantarán sus éxitos de una forma nunca antes vista. 

Los boletos pueden 
ser adquiridos a través 
de www.vivalaka.
net y al momento de 
realizar la compra, 
llega la dirección 
de la casa donde 
será el show, al mail 
registrado. 

VENTA DE BOLETOS

quieren escuchar”.
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